

小・沢小だより

令和6年1月16日

第19号

豊橋市立小沢小学校

令和6年が始まりました



1月9日(月) 令和5年度の3学期始業式を行い、冬休み明けの学校に寒さに負けない元気な子どもたちの笑顔が戻ってきました。謹んで新年のお慶びを申し上げます。

冬休み後半は、元日に発生した能登半島地震や事故のニュースなどで不安な気持ちになったり、被災地の方々の安否を気遣い心が痛んだり、動揺が続いたのではないのでしょうか。一日でも早く被害地域のみなさんの生活が安定すること、子どもたちがいつも通り学校に通える日々が訪れることを願ってやみません。

さて、そんな中ではありますが、昨年末に届いた大谷翔平選手の「全校の小学校にグローブを送る」というニュースは日本中を笑顔にしました。始業式の日、本校でもこのグローブをお披露目しました。使い方については子どもたちと相談しながら、せっかくなので飾っておくだけでなく、ぜひどんどん使っていきたいと思っています。



届いたグローブと添えられていた
大谷選手からのメッセージ

学校関係者各位

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。

ロサンジェルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムを紹介するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平

百人一首大会

張りつめた空気の中、和歌を詠む声が流れます。今年も恒例の百人一首大会が始まりました。班対抗戦の予選、個人戦の1回戦・2回戦が終わり、1月18日・19日には準決勝・決勝が控えています。





令和5年度「感謝の会」

日頃お世話になっている地域のみなさんへ、子どもたちから感謝の気持ちを込めてプレゼントを手渡しました。交通指導員の大野さんをはじめ、小松原駐在所の大橋さん、環境農業委員さん、図書ボランティアさん、ベルマークボランティアさん、見守り隊・寿会の方々など、さまざまな面で小沢小を支えてくださっている方々に、お礼の手紙とプレゼントを渡すことで感謝の気持ちを伝えさせていただきました。いつも本当にありがとうございます。今後ともよろしくお願いたします。



メダルは1・2年生
が作りました。



「小沢を味わう会（米）」

秋に収穫したお米を精米し、各教室でおにぎりにして食べました。お招きしたお客様にも食べていただきました。2年生以上の子は昨年に続き2年目とあって、慣れた手つきでおにぎりを作っていました。

